
 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

６月議会で新たな給付予算可決   

太子町議会の６月定

例会が１日から17日

間の日程で開催され、

13議案（報告４、同意

１、予算２、条例１、契

約３、請願１、意見１） 

全て議決しました。初日に、町医の委嘱につい

ては、くわたクリニックの桑田医院長が同意さ

れました。 

６日に4日目の審議が行われ、４回目接種に伴

う新型コロナワクチン接種体制確保事業費

1,562万円と上太田瓦礫処分場の用地購入費

6,729万円の事業執行に伴う一般会計補正予

算は、行政側の説明不足から反対討論が続出し

紛糾するものの、議会としてはコロナ対応を優

先し、町民の安全を最優先した形となった。 

17日の最終日では、9,221万円を追加し、総

額124億9,614万円となる令和４年度一般会

計補正予算案の可決。教職員定数改善と義務教

育費国庫負担2分の１復元をはかる請願1件を

可決し、採択しました。尚、9,221万円の内訳

は、住民税非課税世帯（イメージとして年収

100万円以下の場合）に対して1世帯あたり

10万円の現金をプッシュ型で6,000万円／

600人規模で給付予定と子育て世帯の子ども

1人あたり5万円を配る「子育て世帯生活支援

特別給付金」児童扶養手当を受ける世帯（低所

得のひとり親）で2,500万円／500人規模で給

付予定です。この給付金は、新型コロナや原油

価格・物価の上昇の影響負担を軽減するために

設けられた緊急経済対策です。 

 

 

 教職員定数改善の請願を採決    

太子町議会６月福祉

文教常任委員会が７日

開催され、請願第５号

の審査と課題調査を行

いました。「教職員定数

改善と義務教育費国庫負担２分の１復元をは

かるための、2023年度政府予算に係る意見採

択の請願」の紹介議員として趣旨説明。子ども

たちが日本のどこに住んでいても、教育を一定

の水準で平等に受けられるという憲法の理念

を据えて、豊かな子どもたちの学びの保障のた

めに、教職員の増員や教員の質の向上を図り、

中学校・高等学校での少人数学級を推進するこ

とを求めました。審査結果は願意妥当と認めら

れ、採択すべきものと決定しました。 

 ９月定例会の日程など確認      

太子町議会６月議

会運営委員会が２０

日、開催しました。①

９月定例会の議事

は、8 月 29 日～９

月 26 日の 29 日間

の会期で審議予定。②陳情第１９号は取り扱い

に基づき資料配布することを確認。③本定例会

で太子町議会 500 回を迎える。記念すべき議

会のあゆみを議会だより臨時号や中学生議会

など特別事業の進捗を確認し、より良くなるよ

うブラッシュアップしていく。尚、議会運営の

協議事項は、継続及び新規提案の内容を吟味し

確認しました。 
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今年もはや半分が過ぎましたが、いかがお過ごしでしょうか。盛夏のみぎり、ご家族の皆様のご健康をお祈りいた

しております。さて22年６月太子町議会の各委員会や行事など議会・議員活動を報告します。これからも情報発信

を強化し、住民の皆様との信頼を結ぶ機会となるよう、まちの未来を次世代に希望のバトンをつないでいきながら、

生活福祉の増進が図れるよう何事も最善を尽くして参りますので、どうぞよろしくお願いいたします。 

太子町議会議員 



 ヤングケアラー 正しい理解を  

太田地区民主

化推進協議会総

会とリーダー研

修会が４日、文

化会館２F研修

室で開催されま

した。研修会で

は人権啓発映画「夕焼け」を鑑賞し、「ヤングケ

アラー」の状況と正しい理解をしました。年齢

属性を問わず、ともに助け合えるよう、お互い

を気にかけ、人と人がつながっていくことが問

題解決の糸口になるかもしれません。地域住民

の方々と同和問題をはじめとする様々な人権

課題に対する正しい理解と認識を深めていき

ました。 

 トイボックス太子へカンパ寄贈   

東芝太子工

場で働く多

くの皆さん

のご協力に

よる労組主

催の一時金

カンパで、

トイボック

ス太子（企業主導型保育事業）へ非接触体温検

知器1台を8日、寄贈しました。コロナ禍でも安

心して子どもたちに出入りしてもらえるよう

になれば幸いです。 

 

 

 

 

 

 愛の献血奉仕活動 太子町                 

太子ライオン

ズクラブ主催の愛

の献血奉仕活動

が、23日に丸尾建

築あすかホールで

実施されました。

「毎日血液を祈るように待っている人がいる。

だから献血をする。それは、困っている人がい

たらそっと手を差し伸べるのと同じこと。」こ

のような気持ちを行動に結ぶ人たちが、どんど

ん増えれば良いですね。 

 第44回 太子町消防操法大会    

26日、総合公

園で第44回太

子町消防操法大

会が開催されま

した。火災消火

を想定した基本

的な動作を行う

訓練で、水出し消防操法（ポンプ車、小型ポン

プ、消火栓の部）で競われました。団員たちは、

日頃磨いた練習の成果を発揮し、規律正しく正

確かつ迅速な消防操法を披露され、地域のみな

さんと激励しました。 

 コロナ退散を願い 茅の輪くぐり   

黒岡神社で25日午後5

時から夏越の大祓式、茅の

輪くぐりが行われました。

心身についた罪や穢れを、

人形に託して祓い清め、さ

らに茅の輪をくぐる事により、厄難が去るとさ

れます。無病息災と悪疫(コロナ）退散を願い茅

の輪をくぐりました。 

 
 

 

TEL/FAX：079-277-6475 携帯：080-6647-0760  
住所：〒671-1511 揖保郡太子町太田 2275-3 
 
藤沢もとのすけ後援会（東芝労働組合姫路支部内） 
TEL：079-275-6617 FAX：079-276-3145 

何でもご相談ください 
太子町議会 副議長 
 
 
 
支援の輪を広げていただける方の連絡を 

お待ちしております。 

日々の活動を「もとのすけ日記」として情報発信中 

HP 開設：https://fujisawa-motonosuke-taishi.jp/ 

 「藤沢もとのすけ」と検索ください 

Q：電子版お薬手帳の開発・運用はどこが行っている。 

A：残念ながら事業者ごとに行っている。 

異なるシステムの利用下でも、全国の医薬関係者で必要

な情報が共有化できるようにするなどの整備を図っていく

と、今後の電子カルテも含めＤＸの推進が急がれます。 

https://fujisawa-motonosuke-taishi.jp/

